



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Rabu, 30 April 2014</b>	Halaman	: <b>6</b>
Nama Media	: <b>Warta Kota</b>	Jurnal	: <b>-</b>

## Air PAM Jarang Mengalir

HAMPIR setiap hari, bahkan sampai tiga hari berturut-turut air PAM tidak mengalir ke rumah penduduk, khususnya di daerah kel Gondrong kecamatan Cipondoh Kota Tangerang. Dan ini berlangsung lama sampai sekarang, dari pihak pam sama sekali tidak ada pemberitahuan kepada warga apa penyebabnya, ini sangat disesalkan, mohon instansi yang terkait dapat memperhatikan. **0816797XXX**

## Harga Kios UMKM Selangit

HARGA kios untuk UMKM selangit, baik di mal dan pasar swasta maupun milik pemrov. Tak heran kalau hampir separuh kosong, gak terjangkau UMKM lama. Pemprov harus memberi solusi sewa tahunan atau turunkan harga kios sehingga terisi! **087875633XXX**

## Jalan Rusak di KH Mansyur

PIHAK terkait jalan-jalan yang pada rusak dan bergelombang di jalan KH Mas Mansyur tepatnya di depan Masjid Almakmur dan sekitar jalan-jalan Tanah Abang Jakarta Pusat.

Tolong dong segera diperbiki soalnya takut makan korban. **087878925XXX**

## Lampu Halte Sawahbesar Mati

HALTE Busway Sawah Besar sudah lama gelap gulita, kapan baru mau diganti lampunya. Mau tunggu kabar orang ditodong dulu. **081212914XXX**

## Soal KJP Jangan Salahkan Sekolah

SOAL KJP, mengapa banyak memojokkan pihak sekolah yang hanya ditugaskan membuat usulan, Anda jangan menuding seolah sekolah menyuruh, orang ua tahu KJP khusus untuk siswa miskin, darimana mereka mendapat surat keterangan miskin, sekolah tidak berhak mengeluarkan SKTM, jadi kalau KJP ada, mau apa lagi. Jangan menuding sekolah yang salah terima kasih. **08568544XXX**

## Mohon Ditinjau Ulang Dana BOK

KEPADA Kemenkes, Pemprov DKI, Dinkes DKI, Sudinkes Jakarta Pusat, DPRD DKI. Mohon ditinjau ulang dana BOK karena terjadi tumpang tindih/kesenjangan antara pimpinan dengan penyelenggara kesehatan di

lingkungan Puskesmas Petojo Utara, PKM Duripulo Kecamatan Gambir Jakarta Pusat. **08594612XXX**

## Berapa Biaya Bikin Akte

YTH Sudin Dukcapil Jakarta utara, apakah pembuatan akte kelahiran dikenakan biaya dan berapa biaya yang sebenarnya? Karena setelah berkas di terima petugas loket di depan akan minta biaya keterlambatan dan saksi, nilai tidak sama untuk setiap orang. Saya diminta 100 ribu per orang. Terima kasih. **085313013XXX**